

Se le ha enviado este aviso por ser accionista de un subfondo de Vanguard Investment Series plc (la “**Sociedad**”). Este documento es importante y requiere su atención inmediata. Si tiene alguna duda sobre cómo actuar, le recomendamos que consulte sin demora con su agente de bolsa, abogado o jurista u otro asesor profesional. Si ha vendido o traspasado sus participaciones de la Sociedad, le rogamos que remita esta carta al agente de bolsa u otro representante mediante el cual se efectuó la operación para que, a su vez, la remita al comprador o beneficiario del traspaso.

El presente Aviso no ha sido revisado por el Banco Central de Irlanda (el “Banco Central”) y es posible que deban efectuarse cambios para cumplir con los requisitos de dicho Banco. Los consejeros de Vanguard Investment Series plc (los “Consejeros”) opinan que no hay nada en el presente Aviso o en las propuestas enumeradas en el mismo que discrepe de las Notas Orientativas y las normativas emitidas por el Banco Central.

Los Consejeros han prestado toda la atención posible con el fin de asegurar que, en la fecha del presente Aviso, la información contenida en el mismo sea conforme a los hechos y no omita nada que pueda afectar a la trascendencia de dicha información. Los Consejeros asumen su responsabilidad por la información contenida en el presente Aviso.

A menos que se indique lo contrario, todos los términos en mayúsculas tendrán el mismo significado que se describe en el folleto de la Sociedad con fecha de 20 de mayo de 2019 (el “**Folleto**”).

VANGUARD INVESTMENT SERIES PLC

*Domicilio social
70 Sir John Rogerson’s Quay
Dublín 2
Irlanda*

(Una sociedad de inversión tipo paraguas con capital variable, con responsabilidad segregada entre subfondos, establecida como organismo de inversión colectiva en valores mobiliarios con arreglo al Reglamento de 2011 [Organismos de Inversión Colectiva en Valores Mobiliarios] de las Comunidades Europeas [en su versión modificada]).

1 de julio de 2019

Estimado/a Accionista:

Nos dirigimos a usted como Accionista de Vanguard Japan Stock Index Fund y/o Vanguard Japan Enhanced Equity Fund (en conjunto, “**los Fondos**”) para informarle de los siguientes cambios propuestos:

Cambio de fecha de liquidación

Se propone cambiar la Fecha de Liquidación con respecto al tiempo límite para la recepción de los importes de suscripción de los Fondos, del tercer Día Hábil posterior al Día de Negociación correspondiente, al segundo Día Hábil posterior al Día de Negociación correspondiente. Como consecuencia, el tiempo límite para recibir los importes de suscripción en el Fondo será un Día Hábil antes que a día de hoy. Asimismo, el importe del reembolso se pagará normalmente un Día Hábil antes que a día de hoy.

Se realiza este cambio para hacer coincidir la Fecha de Liquidación de los Fondos de la Sociedad con los ciclos de liquidación de muchos de los valores subyacentes en los mercados clave en los que operan los Fondos.

El Folleto de la Sociedad se ha presentado ante el Banco Central, en el que se reflejan los cambios referidos anteriormente, que entrarán en vigor a partir de la fecha de aprobación del Folleto por parte del Banco Central que está prevista aproximadamente para el 16 de julio de 2019.

No dude en ponerse en contacto con su asesor profesional si tiene alguna duda en relación con los cambios relacionados con la Sociedad descritos anteriormente.

No es necesario convocar una junta ni emitir voto alguno en relación con los asuntos mencionados en este aviso.

Una vez que el Banco Central apruebe el Folleto, se podrán obtener copias del mismo en las oficinas del Administrador, Brown Brothers Harriman, Fund Administration Services (Ireland) Limited, 30 Herbert Street, Dublín 2, Irlanda.

Si tiene alguna pregunta acerca de los asuntos detallados en el presente aviso, contacte con su representante de ventas o con el equipo de Atención al Cliente de Vanguard en European_client_services@vanguard.co.uk o llamando al +44 203 753 4305.

Muy atentamente,

En nombre y representación de
Vanguard Investment Series Plc